

compétitions d'escalade. Alors même qu'une enquête effectuée – par la FFM ! - auprès de tous les groupes adhérents avait donné une écrasante majorité contre les compétitions ! J'ai donc fini par démissionner au bout de cinq années...

On ne peut que regretter que sous la pression du ministère des sports, la FFM(E) ait subi la même dérive que la FFS (fédération de ski), vers la compétition et les "sports" qui rapportent (prestige, renommée, argent... corruption). Rappelons que le Gums, affilié dès l'origine à la FFS et à la FFM a rapidement rompu avec la FFS (qui a dérivé bien avant la FFM). Il est par contre resté affilié fort longtemps à la FFM(E), y compris après avoir intégré la FFCAM, et ce, jusqu'à ce que le nombre infime de licenciés amène à interrompre cette affiliation.

Fort heureusement, les "combats" idéologiques post-seconde guerre mondiale ne sont plus qu'un souvenir qui s'éloigne dans le temps.

Aujourd'hui, d'autres problèmes, nécessitant d'autres réponses, se posent avec acuité. Soyons optimistes, parions que l'Humanité (depuis 200 000 ans) et la vie (depuis 4 milliards d'années) sauront vaincre la crise actuelle comme elles surmontèrent les nombreuses et parfois gravissimes crises antérieures. Alors, longue vie au Gums qui continue à recruter et à bien fonctionner, en dépit des difficultés croissantes des associations gérées par des bénévoles dévoués ! Et très grand merci à toutes celles et ceux qui assurent la vie du groupe.

## DANS LES ARCHIVES DE LA PERMA

Suite à la réfection de la perma, des missives conservées par les anciens secrétariats sont parvenues jusqu'à nous. En voici quelques-unes et vous comprendrez pourquoi elles ont été conservées.

